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Às nove horas do dia vinte e 1 
reuniram-se no Salão dos 2 
integrantes da Comissão Própria de Avaliação3 
Carolina Valeriano de Carvalho, Elcio Friske, Giselle Borges de Moura, 4 
Sayonara Ribeiro Marcelino Cruz e Warlley Ferreria Sahab. O representante 5 
discente de graduação e da sociedade foram com6 
responderam à convocação e não justicaram suas ausências. 7 
presidida pela representante docente8 
dando boas vindas à todos, e, apresentou 9 
representantes dos técnicos administrativos: Sayonara10 
Warlley Ferreria Sahab. Após as apresentações, deu11 
assunto abordado foi de a comissão elaborar uma 12 
do relatório de avaliação do triênio 201513 
informou da pequena adesão de respondentes ao questionário14 
mostrados em números: 15 
Comunidade Externa (5); Docentes (83); G16 
administrativos (33), até a presente data, o questionario ainda estava 17 
disponível para toda a comunidade academica e local. Diante disso, a 18 
presidente enfatizou a necessidade de se prorrogar o prazo e intensif19 
trabalhos de divulgação. Decidiu20 
março, e, solicitar à DGTI 21 
inserção de uma chamada com um22 
ao questionário no SIG –23 
Integrado de patrimônio, Administração e Contratos24 
estratégias e possibilidades de se conseguir uma maior adesão 25 
autoavaliação da CPA – 26 
por finalizar os trabalhos do relatório r27 
algumas mudanças para  o próximo triênio, considerando as experiências 28 
exitosas vivenciadas pela professora Gisel29 
Instituição de Ensino Superior30 
comissão entre as quais destacamos:31 
conteúdo, verificando a possibilidade de torna32 
sobrepondo questões em relação 33 
contempladas na avaliação da Diretoria 34 
Ensino – DADE. 2. Constitui35 
instrumentos para que um seja complemento do outro36 
de divulgação dos resultados de forma mais dinâmica (folder, vídeo).37 
Elaborar juntamente com a DCOM38 
Universidade uma campanha de conscientização informando a importância da 39 
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vinte e dois do mês de fevereiro de dois mil e dezoit
alão dos Conselhos da Universidade Federal de Lavras, os 

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), Aline Carvalho Pereira, 
Carolina Valeriano de Carvalho, Elcio Friske, Giselle Borges de Moura, 
Sayonara Ribeiro Marcelino Cruz e Warlley Ferreria Sahab. O representante 
discente de graduação e da sociedade foram comunicados mas não 
responderam à convocação e não justicaram suas ausências. 

representante docente, Giselle Borges de Moura 
dando boas vindas à todos, e, apresentou os novos membros eleitos

nicos administrativos: Sayonara Ribeiro Marcelino Cruz, 
Warlley Ferreria Sahab. Após as apresentações, deu-se inicio aos trabalhos. O 
assunto abordado foi de a comissão elaborar uma sistemática de organização 
do relatório de avaliação do triênio 2015-2017. Em seguida a 
informou da pequena adesão de respondentes ao questionário
mostrados em números: Pós-graduação (25); Graduação Presencial (9
Comunidade Externa (5); Docentes (83); Graduação à distância 

(33), até a presente data, o questionario ainda estava 
disponível para toda a comunidade academica e local. Diante disso, a 

a necessidade de se prorrogar o prazo e intensif
divulgação. Decidiu-se por prorrogação do prazo até o dia 

, solicitar à DGTI – Diretoria de Gestão e Tecnologia da Informação 
e uma chamada com um link direcionando à comunidade academica 

– Sistema Integrado de Gestão e no SIPAC
de patrimônio, Administração e Contratos. Após discutir sobre 

estratégias e possibilidades de se conseguir uma maior adesão 
 Comissão Própria de Avaliação, a comissão decidiu

por finalizar os trabalhos do relatório referente ao triênio 2015 - 
algumas mudanças para  o próximo triênio, considerando as experiências 
exitosas vivenciadas pela professora Giselle Borges de Moura

de Ensino Superior e as sugestões dos outros membros da
quais destacamos: 1. A revisão do questionário quanto ao 

conteúdo, verificando a possibilidade de torna-lo mais sucinto e direto e não 
sobrepondo questões em relação às políticas de ensino que serão 
contempladas na avaliação da Diretoria de Avaliação e Desenvolvimento o de 

onstituir uma forma de integrar e articular os dois 
para que um seja complemento do outro. 3. Criar uma sistemática 

de divulgação dos resultados de forma mais dinâmica (folder, vídeo).
Elaborar juntamente com a DCOM – Diretoria de Comunicação da 

uma campanha de conscientização informando a importância da 
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dois mil e dezoito, 
onselhos da Universidade Federal de Lavras, os 

Aline Carvalho Pereira, 
Carolina Valeriano de Carvalho, Elcio Friske, Giselle Borges de Moura, 
Sayonara Ribeiro Marcelino Cruz e Warlley Ferreria Sahab. O representante 

unicados mas não 
responderam à convocação e não justicaram suas ausências. A reunião foi 

Giselle Borges de Moura que iniciou 
os novos membros eleitos como 

Ribeiro Marcelino Cruz, 
se inicio aos trabalhos. O 

sistemática de organização 
Em seguida a presidente 

informou da pequena adesão de respondentes ao questionário, sendo 
Presencial (96); 

 (12); Técnicos 
(33), até a presente data, o questionario ainda estava 

disponível para toda a comunidade academica e local. Diante disso, a 
a necessidade de se prorrogar o prazo e intensificar os 

prazo até o dia 04 de 
Diretoria de Gestão e Tecnologia da Informação a 

direcionando à comunidade academica 
SIPAC – Sistema 

Após discutir sobre 
estratégias e possibilidades de se conseguir uma maior adesão à pesquisa de 

Comissão Própria de Avaliação, a comissão decidiu-se 
 2017 e propor 

algumas mudanças para  o próximo triênio, considerando as experiências 
Borges de Moura em outra 

e as sugestões dos outros membros da atual 
revisão do questionário quanto ao 

to e direto e não 
ensino que serão 

de Avaliação e Desenvolvimento o de 
articular os dois 

Criar uma sistemática 
de divulgação dos resultados de forma mais dinâmica (folder, vídeo). 4. 

Diretoria de Comunicação da 
uma campanha de conscientização informando a importância da 
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Autoavaliação Institucional aplicada pela CPA. 5. 40 
divulgação da adesão ao questionário por curso, com a41 
ranking que visa fomentar a participação dos 42 
professores. Nesse ponto a comissão propôs, uma premiação para 43 
com maior adesão ao questionário, como a oferta de44 
em eventos ou publicação45 
elaborado, a comissão ressaltou46 
DGTI, DCOM e do Departamento de47 
a comissão sugere que seja feita uma revisão do reg48 
Como encaminhamento f49 
reuniões. Procedeu-se uma divisão50 
arquivos enviados pelas diretorias e pró51 
Dropbox pela presidente e, deverão ser analisados 52 
março de 2018, data que também ficou agendada para a próxima reunião53 
professora Carolina Valeriano de Carvalho ficou responsável pelos eixos 1 e 2; 54 
os técnicos administrativos Sayona55 
Sahab ficaram responsáveis pelo eixo 3; Aline Carvalho Pereira e Elcio Friske 56 
pelo eixo 4 e Giselle Borges de Moura pelo eixo 557 
que as Pró-reitorias de Graduação, Gestão de Pessoas e 58 
como, a DGTI ainda estavam pendentes no envio das informações para o 59 
relatório, sendo necessár60 
responsabilizou em fazer a cobrança. Após tratatem de todos os assuntos e 61 
sem mais nada a conside62 
encerrada e, eu, Giselle 63 
e aprovada, será assinada por mim 64 
e dois de fevereiro de 65 
dezoitoXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX.66 
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Institucional aplicada pela CPA. 5. Criar uma forma de 
são ao questionário por curso, com a elaboração de um 

que visa fomentar a participação dos estudantes
. Nesse ponto a comissão propôs, uma premiação para 

ao questionário, como a oferta de custeio para participação 
ação cientifica, por exemplo. Para que esse ranking seja 

elaborado, a comissão ressaltou a necessidade de se ter representantes da 
DGTI, DCOM e do Departamento de Estatística na comissão e, posteriomente, 
a comissão sugere que seja feita uma revisão do regimento interno da CPA
Como encaminhamento ficou acordado a criação de um cronograma mensal de 

se uma divisão dos trabalhos, tendo em vista a 
arquivos enviados pelas diretorias e pró-reitorias, que serão compartilhados 

opbox pela presidente e, deverão ser analisados até o dia 
, data que também ficou agendada para a próxima reunião

professora Carolina Valeriano de Carvalho ficou responsável pelos eixos 1 e 2; 
os técnicos administrativos Sayonara Ribeiro Marcelino Cruz e Warlley Ferreria 
Sahab ficaram responsáveis pelo eixo 3; Aline Carvalho Pereira e Elcio Friske 
pelo eixo 4 e Giselle Borges de Moura pelo eixo 5. A presidente ainda lembrou 

reitorias de Graduação, Gestão de Pessoas e Planejamento, bem 
como, a DGTI ainda estavam pendentes no envio das informações para o 

necessário a reiteração da solicitação, que a mesma se 
responsabilizou em fazer a cobrança. Após tratatem de todos os assuntos e 
sem mais nada a considerar, às onze horas e trinta minutos

 Borges de Moura, lavrei a presente ata, que após lida 
será assinada por mim e demais membros presentes. Lavras, 

e dois de fevereiro de dois mil e 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX.
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Criar uma forma de 
elaboração de um 

estudantes, técnicos e 
. Nesse ponto a comissão propôs, uma premiação para os cursos 

custeio para participação 
que esse ranking seja 

epresentantes da 
, posteriomente, 

imento interno da CPA. 
acordado a criação de um cronograma mensal de 

dos trabalhos, tendo em vista a revisão dos 
reitorias, que serão compartilhados via 

dia dezesseis de 
, data que também ficou agendada para a próxima reunião. A 

professora Carolina Valeriano de Carvalho ficou responsável pelos eixos 1 e 2; 
ra Ribeiro Marcelino Cruz e Warlley Ferreria 

Sahab ficaram responsáveis pelo eixo 3; Aline Carvalho Pereira e Elcio Friske 
A presidente ainda lembrou 

Planejamento, bem 
como, a DGTI ainda estavam pendentes no envio das informações para o 

io a reiteração da solicitação, que a mesma se 
responsabilizou em fazer a cobrança. Após tratatem de todos os assuntos e 

nze horas e trinta minutos a reunião foi 
lavrei a presente ata, que após lida 

e demais membros presentes. Lavras, vinte 
dois mil e 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


